

夏休みスタート。青空教室も！

第1回は、7月26日（金）、緑川ダム（美里町）の見学を実施しました。開講式のあと参加児童は、美里町に向けてマイクロバスで出発しました。

同ダムでは、最初に「みどりっ湖情報室」で概要説明とDVDの視聴。つづいて、ダム堤体内に入り巨大なゲートやたわみ計を徒歩で見学しました。

次に、緑川第一発電所に移動し、水力発電の様子を学習。最後にダム堤体の上からダム周辺を見学し、大きなダム湖や周辺に生息している動植物や昆虫などについて学習しました。

子供たちからは「ダムが大きいのでびっくりしました」「私たちの生活に役立つダムの役割がわかりました」などの感想が聞かれました。



巨大なダム堤体の下で

第2回は、8月10日（土）、轟地区グラウンドで、宇土公民館と合同の「ふれあいグラウンドゴルフ」が開催されました。同ゴルフは、子供たちとお年寄りのふれあいを目的に毎年轟地区グラウンドゴルフ協会の協力で開催されています。

最初に子供たちは、グラウンドゴルフ競技のルール説明を聞き、すぐに4班に分かれて設定された4ショートコースを指導員と一緒に回りました。その後子供たちは、給水休憩を挟んでホールインワン競技に挑戦し、歓声を上げていました。



真剣にルールの説明を聞きます



ホールインワンに挑戦！

災害は、忘れたところに！

第1回成人講座は、7月24日（水）轟公民館で市危機管理課から講師を招き「災害に対する日頃からの心構え」をテーマに開講しました。

講師から阪神淡路大震災以降、国内で発生した大地震の被害の状況と様々な災害に対する対応の変化の説明がありました。「災害対応は、防災、減災、縮災へと代わってきている。自助、共助、公助の連携を図り、災害に対処しましょう」



あなたの住まいの危険度は？

つづいて、ハザードマップを使用して、轟地区の浸水、土砂災害の危険度の説明がありました。

参加者からは、「ハザードマップの説明を受け実感がわいてきました」との感想がありました。

《青空教室のお知らせ！》

○ 第3回青空教室

日 時 令和6年9月14日（土）

午前9時

会 場 轟公民館

内 容 「じゃがいも植えとそうめん流し」

○ 第4回青空教室

日 時 令和6年10月26日（土）

午前9時

会 場 轟公民館

内 容 環境学習「リ・グラスアート」

《成人講座のお知らせ！》

○ 第3回成人講座

日 時 令和6年9月25日（水）

午後7時

会 場 轟公民館

講座のテーマ 「消費生活について」

内 容 知っ得！最新悪質商法の手口

○ 第5回成人講座

日 時 令和6年11月27日（水）

午後7時

会 場 轟公民館

講座のテーマ 「地域の防犯と交通対策」

※第4回成人講座は校区婦人会対象です。

編集後記 (bear)

7月の成人講座で「災害に対する日頃からの心構え」を学習したところでしたが、8月8日に日向灘を震源とする地震が発生し、かなり横方向に揺れました。びっくりされた方も多かったのではないのでしょうか。今後は「南海トラフ大地震」への備えも必要となりました。

台風シーズンもやってきます。新型コロナウイルス等の感染症も。過度の心配は必要ないようですが、自分の身は自分で守らなくてはならないようです。正確な情報をもとに準備を進めましょう。備えあれば、憂いなし。

暑さもまだまだ続きます。水分の補給と適切な室温の管理が大切です。どうかご自愛ください。